

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

13.04.2018

Kinderkrippe ohne Spülmaschine

In der städtischen Kinderkrippe an der Ebenböckstraße hat Ende 2017 die Spülmaschine den Dienst aufgegeben. Seither wird täglich Leihgeschirr angeliefert um eine geordnete Essensversorgung der Kinder sicherzustellen. Dies bedeutet natürlich einen erheblichen finanziellen Aufwand und eine zusätzliche Belastung für das Personal.

Die rasche Anschaffung einer neuen Spülmaschine für die Krippe wäre deshalb notwendig und sinnvoll. Es ist nicht nachvollziehbar, dass es mehrere Monate dauert, bis ein Ersatzgerät zur Verfügung gestellt wird.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wann ist endlich mit der Lieferung einer neuen Spülmaschine zu rechnen?
2. Warum dauert es so lange, bis das Ersatzgerät angeschafft wird?
3. Wie hoch sind die Kosten, die für die tägliche Anlieferung des Geschirrs entstanden sind?

Alexandra Gaßmann
Stadträtin